

Excelencia, Equidad y Oportunidad EL CAMINO HACIA EL ÉXITO DE FCPS



Las Escuelas Públicas del Condado de Fairfax creen que el aprendizaje ocurre mejor en comunidad.

Cuando tenemos expectativas igualmente altas para todos y cada uno de nuestros estudiantes, todos se benefician.

En FCPS, creemos que la excelencia, la equidad y el acceso a la oportunidad son esenciales para lograr el éxito en todos los aspectos de la vida. Juntos, cultivamos el crecimiento, el desarrollo y el alto rendimiento para todos y cada uno de los estudiantes, mientras se preparan para un mundo aún por imaginar.

Excelencia significa...

Esforzarse por alcanzar los más altos niveles de rendimiento, calidad y logros para todos los alumnos.

Significa establecer metas innovadoras, creativas y ambiciosas, y trabajar incansablemente para alcanzarlas.

En FCPS, esperamos que nuestros estudiantes fijen sus miras y alcancen las estrellas, que nunca se conformen con la mediocridad y que siempre se esfuercen por lograr la excelencia en todo lo que hacen.



- El puntaje promedio de los exámenes de SAT del año 2022 para los estudiantes de FCPS fue de 1185—superior al promedio del estado (1124) y al promedio global (1050).
- En el año escolar 2021-22, 73% de los estudiantes de FCPS tomaron un curso de Nivel Avanzado, Bachillerato Internacional, o Matrícula Dual o Doble.
- La clase del 2022 de FCPS recibió un total de \$145,251,585 en becas universitarias.
- FCPS tiene 238 semifinalistas de Mérito Nacional en el Programa de Becas de Mérito Nacional 2023.
- Estudiantes de FCPS ganaron 16,415 credenciales de industria en 2021-22.

Equidad significa...

Asegurar que todos tengan acceso a las mismas oportunidades y que las circunstancias individuales no impidan a nadie alcanzar su potencial completo, único e ilimitado.

En FCPS, creemos que todos tienen el potencial de sobresalir. Valoramos los antecedentes, identidades y experiencias que nuestros estudiantes traen a nuestras escuelas todos los días. Trabajamos para crear un ambiente de afirmación que promueva el aprendizaje de por vida.



Los estudiantes musulmanes de secundaria no podían participar en deportes porque los uniformes no les cubrían los brazos. Tuvieron que abogar por uniformes de manga larga para poder acceder a esta actividad. ¿Qué diferente habría sido su experiencia si se les hubiera ofrecido la posibilidad de elegir uniforme en lugar de tener que pedirlo?





Cuatro estudiantes de primaria no verbales se iluminan al conectar con cuatro "compañeros" mayores mediante un dispositivo de comunicación por voz. Con cuidado, uno de los alumnos de primaria toca los iconos de colores en la pantalla para formar una frase y luego le da la vuelta al dispositivo: Por favor, ¡haz un baile gracioso! Los alumnos mayores se inclinan para leer las palabras escritas y empiezan a reírse. Los cuatro alumnos no verbales miran encantados la pantalla y se ríen de los divertidos pasos de baile. Es un momento de alegría para todos.



La Excelencia y Equidad Juntas significan...

Todos los estudiantes tienen acceso a las oportunidades educativas, el rigor y los recursos que necesitan para triunfar.

Creemos que cultivando una cultura de excelencia y equidad podemos capacitar a nuestros alumnos para que alcancen su pleno potencial, construir comunidades más fuertes mediante la innovación y crear un mundo mejor para todos.

Porque creemos que el aprendizaje se produce mejor en la comunidad, le invitamos a unirse a nosotros en nuestra misión de alcanzar la excelencia, la equidad y la oportunidad en todo lo que hacemos.

Juntos podemos marcar la diferencia.



Eltaf Samim, se graduó de Mountain View High School, viajó a través de seis países, completó séptimo, octavo y noveno grado varias veces en diferentes naciones, entregó cursos en tres idiomas y caminó por el escenario para recoger su diploma de la escuela secundaria en FCPS.



Únase a Nosotros Para Brindarnos Su Opinión Sobre Nuestro Futuro: Foros Comunitarios De Planificación Estratégica

Lunes, 30 de Enero 6:30 a 8 p.m. (Stone MS)

Martes, 31 de Enero 6:30 a 8 p.m. (Lake Braddock SS)

Miércoles, 1 de Febrero 6:30 a 8 p.m. (Marshall HS)

Jueves, 2 de Febrero 6:30 a 8 p.m. (Mason Crest ES)

Sábado, 4 de Febrero 9 a 10:30 a.m. (Spring Hill ES)

Lunes, 6 de Febrero 6:30 a 8 p.m. (Edison HS) Martes, 7 de Febrero 6:30 a 8 p.m. (South County HS)

Miércoles, 8 de Febrero 6 a 7:30 p.m., Español (Virtual)

Jueves, 9 de Febrero 12 a 1:30 p.m. (Virtual)

Sábado, 11 de Febrero 9 a 10:30 a.m. (Virtual)

Miércoles, 15 de Febrero, 6:30 a 8 p.m. (West Springfield HS)

Jueves, 16 de Febrero 6:30 a 8 p.m. (Hunters Woods ES) Mediados/Finales de Marzo, fecha por determinar 6 a 8 p.m. (Virtual)

Mediados/Finales de Marzo, fecha por determinar 6 a 8 p.m. (Virtual)

Mediados/Finales de Marzo, fecha por determinar 6 a 8 p.m. (Virtual)



Comparta sus opiniones y ayude a darle forma al futuro de FCPS.



Obtenga más información sobre nuestros Foros Comunitarios.

